

indiquant les conditions essentielles permettant la survie de la société consiste dans les dix commandements.»

« Cette loi est fondamentale parce qu'inscrite dans la nature humaine. [...] Ils sont donc plus que des commandements, ils forment le fondement d'une bonne société. Analysez n'importe lequel d'entre eux et vous découvrirez qu'il constitue une nécessité sociale indispensable. Aucune structure sociale solide ne s'est élevée là où l'un ou l'autre de ces éléments faisait défaut. »

## **8. LA PUISSANCE QUI NOUS REND CAPABLES D'OBÉIR**

Nous connaissons maintenant la réponse à la question: quel chemin mène au bonheur? Conformer notre vie à la Bible et aux dix commandements, telle est la seule réponse solide et valable, confirmée par l'expérience de millions d'hommes et de femmes.

Pourtant, un conflit fait encore rage dans les cœurs. Une dame l'exprima ainsi: « Je crois à l'importance des dix commandements. Je sais que la Bible enseigne que je dois obéir à la loi. Je suis certaine que si j'obéis aux commandements de Dieu, je connaîtrai le bonheur. Mais j'ai essayé de les suivre de mon mieux, et je n'y arrive pas. Je suis incapable de les observer et je commence à penser que personne ne le peut. »

C'est vrai, il est plus difficile d'obéir à la loi que de croire en sa validité. Surtout si l'on comprend la loi dans son sens spirituel profond, comme Jésus l'a révélé au jeune homme riche. Pourquoi est-il si difficile de vivre la loi divine? Parce que personne n'a la capacité innée de lui obéir. Rien de ce que nous possédons